

# *Festejan aniversario 55 de la Universidad Pedagógica*

---



La Habana, 6 jul (RHC) La Universidad de Ciencias Pedagógicas Enrique José Varona celebró un claustro solemne por el aniversario 55 de su fundación en el Palacio de Convenciones de la capital.

Con un audiovisual de la historia de la institución, formadora de miles de profesores y en estrecho vínculo con el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, comenzó la actividad que estuvo presidida por Roberto Morales Ojeda, vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros y miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba.

Lesbia Díaz Masip, rectora de la institución académica, dedicó un reconocimiento especial a la obra y dedicación al magisterio y profundo conocimiento martiano del doctor Armando Hart Dávalos y a José Ramón Fernández, quien fue ministro de Educación Superior por muchos años y con una relación estrecha con la institución.

Como un recuerdo especial le fue enviado al General de Ejército Raúl Castro, Primer Secretario del Partido, las páginas de un

libro que contienen importantes momentos de la Universidad con pensamientos del líder histórico de la Revolución Cubana.

A su vez la rectora del "Varona" le envió al compañero Díaz-Canel, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, un recuerdo que contiene las imágenes que cuentan parte de la historia de la casa de altos estudios y el compromiso de los trabajadores y estudiantes por mantener y elevar la calidad de la educación cubana.

La Institución ha estado integrada en múltiples batallas de la Revolución, ha llegado a las aulas con el compromiso y el amor a la profesión hasta en los momentos más difíciles, estos han sido años de expansión y de reunificación, siempre por elevar la calidad de nuestra profesión para tener seres humanos más dignos y justos, afirmó Díaz Masip.

Igualmente precisó que el claustro está formado en su mayoría por esta Universidad en la que ya se han graduado 80 mil profesionales de la educación y para todos ellos dedicó la gratitud de la sociedad, incluyendo la felicitación a los estudiantes y a los familiares, pilar importante de esa formación.

La Universidad de Ciencias Pedagógicas ratifica su compromiso de mantener esta conquista de la Revolución, que es la educación fiel a los principios de nuestro socialismo, enfatizó.

Durante el claustro se otorgó el sello “55 aniversario” a fundadores, rectores anteriores y maestros con 40 años de trabajo en el “Varona”.

A la ceremonia asistieron también Olga Lidia Tapia Iglesias, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, Susely Morfa, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, Miriam Nicado García, rectora de la Universidad de La Habana y miembro del Consejo de Estado.

También estuvieron presentes Luis Antonio Torres Iríbar, Primer Secretario del Partido en La Habana, Ena Elsa Velázquez y José Ramón Saborido, ministros de Educación y Educación Superior respectivamente y Reynaldo García Zapata, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular en la capital, entre otros rectores de universidades y personalidades destacadas de la educación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/195421-festejan-aniversario-55-de-la-universidad-pedagogica>



**Radio Habana Cuba**